
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

                                Ata da 13ª Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Sumidouro, Estado do 
Rio de Janeiro, realizada no dia 24 de março de 2025, na forma abaixo.   
Ao vigésimo quarto dia do mês de março do ano de dois mil e vinte cinco, nesta cidade de 
Sumidouro, Estado do Rio de Janeiro, na sede da Câmara Municipal de Sumidouro, às 17h00min, 
realizou-se a 13ª Sessão Ordinária do primeiro período legislativo do ano de 2025. Dando início 
aos trabalhos o 1º Secretário da Mesa Diretora, registrou a ausência do vereador Cláudio Moises 
Moreira e a presença dos demais vereadores. Havendo número legal, o Presidente, declarou aberta 
a Sessão. EXPEDIENTES DIVERSOS:  Discutidas, votadas e aprovadas as Atas das 11ª e 12ª 
Sessões Ordinárias do dia 17 de março do ano 2025. EXPEDIENTE DO EXECUTIVO: Nada 
incluído na Ordem do Dia. EXPEDIENTES DOS VEREADORES: O presidente fez a leitura 
dos seguintes expedientes: Requerimento nº 014/2025, de autoria da vereadora Núbia Ramos 
Rodrigues, que solicita ao poder executivo, informações acerca da falta de medicamentos e 
insumos na farmácia central (farmacinha). Requerimento nº 015/2025, de autoria dos vereadores 
Dalva Charles de Mello, C, Geovanni Damião Castilho e Petterson Garcia de Souza, que solicita 
ao poder executivo, informações acerca do reajuste do piso salarial do magistério e reajuste salarial 
dos servidores municipais da prefeitura. Moção de destaque, de autoria da vereadora Núbia 
Ramos Rodrigues, a senhora Elizabete Ortega Monteiro. Moção de destaque, de autoria da 
vereadora Núbia Ramos Rodrigues, a professora Andrea Figueira Serafim da Silva. PAUTA DE 
VOTAÇÃO: Discutidos, votados e aprovados os expedientes: Requerimento nº 014/2025, de 
autoria da vereadora Núbia Ramos Rodrigues, que solicita ao poder executivo, informações acerca 
da falta de medicamentos e insumos na farmácia central (farmacinha). O presidente franqueou a 
palavra aos vereadores. Fez uso da palavra a vereadora Núbia Ramos Rodrigues. Requerimento 
nº 015/2025, de autoria dos vereadores Dalva Charles de Mello, C, Geovanni Damião Castilho e 
Petterson Garcia de Souza, que solicita ao poder executivo, informações acerca do reajuste do piso 
salarial do magistério e reajuste salarial dos servidores municipais da prefeitura. Antes de encerrar 
a sessão o Presidente franqueou a palavra aos vereadores. Não havendo interessados em fazer uso 
da palavra o Senhor Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a Sessão. E 
eu____________________________, (Fabiano Veiga Angote) 1ª Secretário da Mesa Diretora, 
lavrei a presente ata de forma resumida, em virtude de esta Casa de Leis manter arquivos de áudio 
e vídeo das Sessões, que depois de lida e achada conforme, será assinada por todos os presentes e 
por mim em 2° lugar. 
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